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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．故 根本正則様へ黙祷
６．米山奨学金贈呈
７．会長の時間
８．幹事報告

９．次々年度会長､次年度理事役員候補者発表
１０．食 事
１１．委員会報告
１２．米山奨学生卓話 バトサイハン･ドラムスレンさん
１３．会員３分間スピーチ
１４．点 鐘
１５．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆故 根本正則様へ黙祷
２０００-０１年度クラブ会長、２００１-０２年度～２００３-

０４年度地区幹事、２００５-０６年度ロータリーの友委員、
２００９-１０年度地区社会奉仕委員長を歴任されました
根本正則様が、２０１９年１１月１９日にご逝去されて一年
が経ちました。
クラブをはじめロータリーの発展に多大なる貢献を
して頂きました根本様を偲び、黙祷を捧げました。

◆米山奨学金贈呈

バトサイハン･
ドラムスレンさん

１１月分の奨学金を
贈呈しました。

◆会長の時間 坪井会長
１．先程、根本先輩の黙祷をさせて頂き、根本様のお顔
が想い出されました。私が幹事の時、矢野ガバナー年
度の時に設立した富岡かぶらＲＣの創立１０周年記念
式典が開催されましたので、矢野パストガバナーと
共に根本様の車に乗せて頂いてご一緒させて頂きまし
た。その時根本様が、「私はプロのドライバーだから
両サイドミラーとバックミラーと前方を同時に見て運
転しているんだ。」とお話された事や、「矢野ガバナー
年度の時に地区幹事として扱き使われたんだ」と、嬉
しそうにお話になっていた事などを想い出しました。
また、帰りには矢野先生がご馳走して下さいまして庄
屋久平でお食事を頂いた事も懐かしく想います。私は
矢野先生がガバナーを務められた後に入会しておりま
すので、当時の事を知る会員皆様は、きっともっと多
くの思い出がお有りになることと思います。そして皆

様が共通して懐いている根本様は、桐生西ＲＣの事を
とても愛して下さり、ロータリーがお好きな方であっ
たという事だと思います。
本日は、皆様と共にお世話になった在りし日の事と、

根本様のお人柄を偲ぶことができて、良かったと思っ
ております。

２．今日はこの後、米山奨学生のドカさんに卓話をして
頂きます。また、会員３分間スピーチもございますの
で、該当の方は宜しくお願い致します。

３．秋の叙勲で当クラブの東郷庸史パスト会長が、瑞宝
小綬賞を受章されました。本日はあいにく欠席です
が、ご本人にとってもクラブにとりましても大変名誉
なことです。心からお祝いを申し上げます。

４． 明日午後１時から、ロータリー財団補助金管理セ
ミナーが、前橋商工会議所会館で開催されます。当ク
ラブから地区補助金委員の山形剛会員、グローバル補
助金委員の青山豊会員、副幹事の小林聡会員、事務局
の清水さんの４名が出席致します。

◆幹事報告 栗原幹事
◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を開催致します。
◇来週１１月１３日(金)は休会です。
◇ロータリーの友１１月号を配布致しました。
◇ガバナー月信１１月号が配信されました。
◇ガバナー月信１１号チラシを配布致しました。
◇１１月のロータリーレートは１ドル１０４円に変更になりました。
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ･前橋北ＲＣ 11/16､11/23(休)
桐生赤城ＲＣ･伊勢崎南ＲＣ 11/24 伊勢崎東ＲＣ 11/20
前橋東ＲＣ 11/12､11/19､11/26 前橋南ＲＣ 11/18
沼田ＲＣ 11/24(休) 碓井安中ＲＣ 11/26(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 9/30､10/7

◆次次年度会長･次年度理事役員候補者発表
坪井会長より次次年度会長候補者の、髙森会長エレ

クトより次年度理事役員候補者の発表がありました。
候補者は別表の通です。

次ページへ続く
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桐生西ロータリークラブ

◆食事メニュー 捨て折り弁当
◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名内８名出席の為）
出席率対象者５３名、 出席率対象者出席人数４０名
欠席者１３名(内前メイク３名) 出席率８１.１３％
前々例会修正出席率８６.２７％ (最終欠席者７名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当
米山奨学生卓話､会員３分間スピーチ宜しくお願いし
ます 坪井君
卓話楽しみです 清水君
東郷先生､叙勲おめでとうございます

野村君､佐々木君､井本君
お客様の補聴器を探しに行くのに久々にフェンスを乗
り越えてみました 山形君
もうすぐ正月がきてしまいます 浦野君
最強の軍隊を持っていても開票作業が順調とは限りま
せん 野田君
大きなブロッコリーができていました｡どこに？ 舩戸君
昨夜は懐かしい友人と会食をして楽しかったです 乾君
家族旅行に行ってきました 阿左美君

◇ロータリー財団 加藤拠金委員
米山奨学生卓話､会員３分間スピーチ宜しくお願いし
ます 坪井君､野田君､乾君
卓話楽しみです 清水君
東郷先生､勲章受章おめでとうございます 井本君
根本さんが亡くなってもうすぐ１年｡七五三木さんが
亡くなって２年が経ちました 野村君
ロータリー財団月間に因んで 金子君
今日お歳暮コーナーを開設する準備をしています｡
コロナの影響はどうでしょうか？ 山形君
もうすぐ５？才になります 浦野君
今朝６時頃､桐生の山が赤く輝いていました｡きれいで
でした 舩戸君
まだまだ慣れませんがよろしくお願いします 須田君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
米山奨学生卓話､会員３分間スピーチ宜しくお願いし
ます 坪井君
ドカちゃん､今日はガンバッて 野村君
卓話､３分間スピーチ楽しみです 浦野君､山形君､清水君
東郷先生､叙勲受章おめでとうございます 須田君
オバマさんじゃぁダメなの？ 野田君
新里の以前は畑だったところに大規模な太陽光発電を
所々見かける様になりました 舩戸君
朝の寒さで犬の散歩が辛いです 乾君

□公共イメージ委員会
◇雑 誌 新井(み)公共ｲﾒｰｼﾞ委員長

ロータリーの友１１月号を紹介します。
今月はロータリー財団月間ですので、グローバル補助
金について紹介しています。
また、左開横組１８頁から「どうなった？例会」と

いうタイトルで、新型コロナウイルスによる国内クラ
ブの例会開催状況について書かれています。驚いたの
は約７０％のクラブが、例会回数を減らさずに元通り
に開催していることです。どの様な感染拡大防止策を

2022-23年度 会 長 東郷 学 君
2021-22年度 副会長 阿左美 博君

〃 理 事 天沼 一夫君
〃 理 事 青山 豊 君
〃 理 事 越塚ひとみ君
〃 理 事 新島 健介君
〃 理 事 清水 重昭君
〃 会 計 小林 惠司君
〃 幹 事 小林 聡 君

行っているかというアンケート結果も紹介しています
のでご一読下さい。
また、右開縦組２５頁の「ロータリーアットワーク」

で当クラブの大間々高校模擬面接が、横塚直人会員が
面接を行っている写真と共に掲載されていますので、
是非ご覧下さい。以上です。

理事会報告 １１月６日

１．次年度地区委員に青山豊君(グローバル補助金委員)と
浦野幸子君(女性ネットワーク委員)を推薦する。

２．次年度第２分区Ａガバナー補佐に坪井良行会長を推
薦し、就任依頼書を受理する。

３．年次総会の選管委員長と立会人、書記を選任する。
４．次々年度会長候補者選考方法と10/2のパスト会長会
決定事項の確認を行う。

５．2022年規定審議会提出制定案クラブ投票の件と前年
度地区財務報告の件は賛成票を投じる旨承認。但し全
会員にも内容を周知し異議等の受付を行う。

６．忘年例会と新年初例会の開催予定と会費を承認する。
７．地区奉仕の理想セミナーのクラブ奉仕活動実践例集に
提出するクラブの代表的な奉仕活動について検討する。

８．12/5の女性フォーラムの登録料はクラブ負担とする。
９．後期年会費について12月の理事会で検討する。
１0．月桂樹の手入れおよびプリオ設置碑修理の件承認。

次年度会長候補者選考方法の確認及び
パスト会長会(10/2開催)の決定事項について
【次々年度会長候補者選考方法】
① ７月の理事会で次々年度会長候補者推挙の依頼を
パスト会長会に行う旨を議題に挙げ、秋頃迄に候
補者を決めて頂く様にお願いする。
② 年次総会１ヶ月前の更に１週間～１０日前に全会員
に対して立候補受付を行う旨発信する。
③ 立候補が居なかった場合はパスト会長会で決めて
頂いた候補者を年次総会１ヶ月前に指名発表する。

【２０２０年10月2日開催パスト会長会決定事項】

〈2021-2022年度第2分区Ａガバナー補佐選任の件〉
当年度担当パスト会長(前原榮一君)以降の会長歴
任者と現会長、及び直近のガバナー補佐歴任者に
により選考会を開催し、選任を行う事とする。

〈今後のクラブ及び地区等開催行事の実行委員長等の
選任方法の件〉
2009-10年度会長の下井田秀一パスト会長が創立
50周年実行委員長に決定しているため、今後選任
する場合は、2010-11年度以降の会長歴任者が順
次選任される事とする。
但し、当該パスト会長が健康上等の理由により責
務を全うすることが困難と認められた場合は、そ
の次の年度のパスト会長が選任される。
また、2013-14年度会長の阿左美博パスト会長は
2016-17年度第2分区Ａガバナー補佐を歴任した為
除外できるものとする。

〈4年後以降のガバナー補佐選任の件〉
第2分区Ａは4ＲＣであるので、4年後に当クラブからガ
バナー補佐選任が想定される。よって、2021-22年度
以降の会長歴任者及び選任年度の現会長の4名と、
アドバイザーとして直近にガバナー補佐を歴任し
たパスト会長を含む5名がガバナー補佐選考委員
会を編成して選任を行う事とし、当該年度より10
年を遡ったパスト会長(2014-15年度以降の会長歴
任者)を選任の対象とする。10名の候補者の中か
ら選任が困難な場合は、4名の選考委員の中で互
選とする。次々回以降もこの方式を引き継ぐ事と
する。
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米 山 奨 学 生 卓 話

米山奨学生

バトサイハン
ドラムスレンさん

「私の国
モンゴルについて」

米山オリエンテーションに参加した時に、世話クラブ
での最初の卓話は、自分の国についてお話しする様にい
われましたので、今日は私の国･モンゴルについてお話
致します。
その前に、自己紹介をさせて頂き

ます。私の名前は長いので、みんな
から「ドカ」と呼ばれています。現
在２４才で、群馬大学大学院理工学
府修士１年生で無機化学系に関する
研究を行っています。
私は２０１５年に日本に来て、最初

の一年間は東京の日本語学校へ通
い、そして群馬大学に入学しました。
家族は、両親と兄と弟の５人家族

です。趣味は色々あるのですが、モ
ンゴルの民族舞踊を踊る事です。一
昨年の桐生西ＲＣの新年初例会で踊らせて頂きました。
また、旅行が好きです。コロナの影響で最近はどこへも

行けませんが、去年の１１月に
北海道へ行ったのが最後の旅行
です。北海道の寒さはモンゴル
に似ていると思いました。そし
てお料理も好きです。毎年、桐
生西ＲＡＣの国際料理会でモン
ゴルの料理を作っています。

それでは、モンゴ
ルについてお話しま
す。モンゴルは東ア
ジアの北部に位置し
ます。海に接してい
ない国で、面積は日
本の約４倍、人口は
約３００万人です。言語はモンゴル語です。日常的にはキ
リル文字を使い、伝統的な縦文字は殆ど使わず、学校で
学ぶだけです。民族はモンゴル人で、その中でハルハ民
族が９５％を占めます。政体は１９９０年にそれまでの社会
主義国から大統領制と議会制の共和制に変わりました。
宗教は民主化した頃から約６割がチベット仏教徒です。
主要産業は、鉱業(石炭､銅精鉱)、牧畜業(乳製品､カシ
ミヤ､皮革)、流通業、軽鉱業です。一人当たりのＧＤＰ
は４２９４.１＄です。
首都はウランバート
ル市で、人口の約半
分が住んでいます。
世界で一番寒い市と
言われています。左
の写真はチンギスハ
ン広場です。
次にモンゴルの魅

力についてお話します。モンゴルの魅力は何といっても
自然です。北の方には高い山があり、南の方にはゴビ砂
漠があります。東と西には広い草原があります。ゴビ砂
漠の星空はとても綺麗で、一番のお薦めです。モンゴル

にも四季があり、真夏は平均
２５℃(最高気温３５℃)、真冬
は平均気温-２５℃、田舎の方
では最低-４５℃にもなりま
す。観光に一番良い時期は６
～８月頃です。２番目の魅力
は遊牧民と牧畜で、高級なカ
シミヤの産地として有名です。

モンゴルの文化に
ついてですが、右の
写真は「ゲル」で、
遊牧民が使っている
組み立て式の移動住
居です。木とフエル
トで出来ています。

左の写真はモ
ンゴルの伝統
衣装「デール」
でハルハ民族
の衣装です。
お正月や夏祭
り、結婚式や
卒業式等で着

用します。右の写真は、今年３月の私
の卒業式の写真です。少しヨーロッパ
風のドレスに変わ
ってきています。
次にモンゴルの

祭りについてお話
します。７月１０～
１２日の３日間に全
国的なお祭りＮＡ
ＡＡＤＡＭがありま
す。モンゴル相撲
(右下写真)、弓矢
の競技、競走馬の
レースが主に行わ
れます。右上の写
真はオープニング
セレモニーで、こ
のお祭りの一番の見どころです。外国人観光客もこれを
目当てに訪れます。モンゴル舞踊や馬頭琴の演奏など色
々楽しめます。
また、モンゴルの旧正月「ツァ

ガーンサラ」は、チンギスハーン
の誕生日を祝います。その時、親
戚の人が全員集まります。
モンゴルの食文化ですが、モン

ゴルは遊牧民ですので主食はお肉
です。伝
統的な料理は骨付き肉を煮込
んだ「チャナサンマハ」です。
また、家庭料理「ホーショー
ル」と「ボーズ」は小麦粉の
皮の中に挽肉を詰めて揚げた

り蒸したりしたものです。その他に、
蒸し焼きうどんや野菜とお肉のスー
プも代表的な家庭料理です。また、
牧畜が盛んなので、チーズやヨーグ
ルト等の乳製品も良く食べます。
今日は、これで終わりにします。

また、機会があればもっと詳しくご紹介したいと思いま
す。ご清聴ありがとうございました。

モンゴルモンゴル
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《次例会予告》

１２月４日(金) 年 次 総 会

１２月の出席１００％表彰､誕生･結婚祝い

会 員 ３ 分 間 ス ピ ー チ

新井みゆき君
（産業火薬類販売）

「新会社･蔵人新宇と
議員の仕事」

今、新型コロナウイルス感染症の影響で、それぞれの

お立場でそれぞれの行動をされていることと思います。

私は、現在、新宇商店の取締役であり、この６月に「蔵

人新宇」という別会社を設立しました。尚且つ、みどり

市市会議員というお仕事もさせて頂いておりますので、

非常に忙しくて、それに加えて偶々今年みどり市の市民

福祉常任委員会の委員長を務めておりますので、コロナ

ウイルスの対策をしております。

人はそれぞれの立場で「出来る事を一生懸命やらなく

てはいけないんだな」と、つくづく感じております。と

言いますのは、今迄ですと、みどり市の皆さんの所へ伺

って、様子をお聞きしたり出来たのですが、コロナウイ

ルス感染症のことを考えますと、なかなか行動ができま

せん。それでは「どんな事をすれば良いのだろう」と考

えた結果、「この時期は勉強をすれば良い」という結論

に達しました。本を読んだり、今みどり市に何が足りな

いのかを考えて、チョッピリですが頑張っています。

新しく設立した「蔵人新宇」は、本来は４月に設立す

る予定でしたが、６月に遅れたのはコロナの影響もあり

ました。ただ、地域と連携して新しい事業を始めたいと

いう思いがありましたので、現在は蔵の改修をしており

ます。来年の４月か５月にカフェもオープンする予定で

すので、その節は皆様にご案内させて頂きます。歴史的

な建造物は頑張って維持していき、地域の為に使えたら

良いという思いで取り組んでいます。

議員になった大きな目的は、大間々町の再生をして行

きたいという思いからです。

自分の仕事と併せて、地域の活性化に努めて参ります

ので、よろしくお願い致します。

１１月２７日(金)は休会です

新木 明夫君
（美容院経営）

「新潟県長岡市栃尾の
観光案内」

前回１０月１６日の例会の時に、坪井会長がお兄さんの

お寺「鳳仙寺」が、秋葉三尺坊という火伏せ(火防)の神

様をお祀り(合祀)されていて、そのお祭りのお手伝いを

して来た事を話されました。

火伏の神様、秋葉大権現は江戸時代末期には全国で

２７,０００社を数えたそうです。

その二大霊山が、遠州（静岡）にある秋葉三尺坊と、

越後・栃尾の常安寺に合祀されている栃尾・秋葉神社だ

そうです。

現在は、秋葉神社・社殿と奥の院があり、奥の院には

「石川雲蝶」と「小林(熊谷)源太郎」が彫った見事な彫

刻が施されています。

この彫り師の石川雲蝶は「東洋のミケランジェロ」と

言われていると、案内してくれた栃尾ＲＣメンバーが得

意げに説明してくれました。

その栃尾ＲＣですが、創立が今年度で５０周年になり

ます。私達と友好クラブを締結して約２０年になります。

今、コロナ禍でなかなか交流が出来ておりませんが、コ

ロナが少しでも収束の兆しが見えましたら、今までに増

して活発な交流が出来ます事を願っております。

また、最近の栃尾観光協会のホームページでは、例年

７月２４日に開催の「秋葉の火祭り」もコロナ禍で中止に

なったそうです。

そして、もう一つの栃尾の大きな観光行事で、例年８

月下旬開催の「栃尾謙信公まつり」も、８月２３日開催

予定だったそうですが、中止になったそうです。

栃尾は、戦国の動乱期、越後の虎と恐れられた上杉謙

信が長尾景虎と名乗り、青年期を過ごし「義の心」を育

み、初陣を飾った地として有名です。

この「謙信公まつり」では、過去に栃尾ＲＣの計らい

で当時の桐生西ＲＣの下井田クラブ会長と向田幹事が、

謙信公まつりの武者行列に甲冑姿で参加した事があります。

是非、機会があれば、お二人のどちらかがこの時の経

験談など、お話頂ければと思います。

以上、友好クラブがある新潟県長岡市栃尾の観光案内

を終わります。

㈱ モ ナ ミ

代表取締役 横塚 直 人

みどり市笠懸町阿左美698

℡０２７７－７６－７６７６

群馬天沼運輸㈱

代表取締役 天 沼 一夫

桐生市新里町大久保87

℡０２７７－７４－８３６６

㈲ダスキン渡良瀬

代表取締役 青 山 豊

みどり市大間々町高津戸530

℡０２７７－７２－１２２１

新 井 自 動 車 ㈱

代表取締役 新 井 淳 一

みどり市大間々町大間々1700-2

℡０２７７－７３－２３３２


